

世界へ魅力配信

7月13日(土)~15(月)の3日間、主要ターゲット層としている台湾人ブロガーCath Lee(キャスリー)とオーストラリア人ブロガーMarvin Estrellado(マーヴィン エストレラッド)の2人を招聘し、このエリアの魅力を世界へ動画配信してもらう事業を行いました。

米代川カヌー体験、岳岱散策、リゾート白神乗車、十二湖、秋田犬散歩、じゅんさい摘み取り体験、金勇、丸松銘木見学などを訪れ、魅力を動画に収めてもらいました。

マーヴィンは複数のフェイスブックグループページに記事を投稿し、それを見た海外の方から遊びに行きたいと連絡があり、ガイド情報等を伝え、9月に訪れる予定となっています。

2人の滞在中は残念ながら天候に恵まれず、十二湖で雨が降ったり、強風の中のじゅんさい摘み取りになりましたが、素晴らしい動画となっております。



マーヴィン動画 (1分程度10本)
The Global Citizenship
<https://www.facebook.com/theGlobalcitizenship/>

キャス動画 (5分程度1本)
凱酥の東京側録
<https://www.facebook.com/cathintokyo/>

アメリカ人スタッフ、アキ が仲間入り

8月9日より、アメリカ出身のアキ・リーガンさんが私たちの仲間に加わりました。前職ではALTとして北秋田市で子供に英語を教えていました。

私たちのミッション・ビジョンを達成するべく、まずはSNSを駆使してこの地域の情報発信をしていきます。海外向けのFacebookではありませんが、エリアの皆さんもぜひ見ていただいて、シェアやイネをして応援していただけると嬉しいです。街で見かけたら、気軽に声をかけてください！



Akita
Shirakami
Tourism

白神の恵み 通信 vol. 3

【コンセプト】

白神の恵み

～日本の原風景、
原体験を体験しに行こう～

【ミッション】

本物の時間を創造し、観光で潤う豊かな地域社会の実現を目指す

【ビジョン】

1. この地域の可能性をあきらめない
2. 地域経済発展のため 強いパートナーシップをつくる
3. マーケティングを駆使し、実施へつなげるプロ集団になる

〒016-0876

秋田県能代市海詠坂3-2
能代山本広域交流センター内

TEL 0185-74-7115

FAX 0185-74-7116

▼ Facebook (国内向け)
@akita.shirakami.tourism

▼ Facebook (海外向け)
@visitshirakami

▼ Twitter
@visitshirakami

▼ Instagram
@visitshirakami



Akita Shirakami Tourism

チリ発！オフィシャルロゴ決定！

6月1日から公募していた当法人のロゴマークですが、150点を超える応募があり、審査会での選考の結果、チリのイザベルさんの作品に決定しました！

選考にあたって意識したのは、当法人のコンセプトである「白神の恵み」。イザベルさんの作品はブナと水、雄大な山並みを屋根とした「家」が表現されており、これは私たちが白神の恵みを中心に暮らすイメージそのものであると考えました。

また、「ほのぼのとした空気感」を感じさせることも、選考の理由のひとつとなりました。

8月1日の午前10時からテレビ電話で、受賞者のイザベルさんに作品へ込めた思いや、あきた白神エリアのイメージ、受賞の感想などをインタビューしました。

なお、今回のロゴマークデザインの応募には、国内は北海道から九州まで幅広く、海外からはチリと英国からの応募もありました。応募総数は82名・154点。

ロゴマークも決定し、あきた白神エリアの情報発信等でさらなる活動強化を行ってまいります。地域のさまざまな方々の関心とご理解をいただけるように、またこれまで以上にご協力いただけるようにスタッフ一丸となって頑張ってまいりますので、よろしく願いいたします！

